

Miniweekend ins Tessin

Am Wochenende vom 24. und 25. September ging es mit 25 Ministrantinnen und Ministranten aus Muri und Aristau ab Richtung Tessin.

Erster Halt war der Gotthard, wo wir die Festung Sasso San Gottardo besichtigten. Der Rundgang durch die schier endlosen Gänge, vorbei an Truppenunterkunft, Munitionsmagazin, Geschützräumen und die Fahrt mit der festungseigenen Metro gaben den Kindern und Jugendlichen einen spannenden Einblick in die Verteidigungsstrategie der Schweiz im Zweiten Weltkrieg. Danach fuhren wir zu unserer Unterkunft in Losone, checkten dort ein und gingen dann gleich weiter ins Lido Locarno, wo über zwei Stunden Hallenbad mit mehreren Wasserrutschen auf dem Programm standen.

Der Abend wurde abgerundet durch ein feines Znacht und einen lustigen Disneyfilm. Am nächsten Morgen war – Schönwetter sei Dank – Swissminiatur in Melide angesagt. Die Minis konnten dort die Schweiz in Klein bestaunen und sich anschliessend auf dem anliegenden Rasen- und Spielplatz austollen.

Glücklich und zufrieden kehrten wir kurz nach 18 Uhr nach Muri zurück.

Stefan Heinzmann, Präses der Minis Muri und Minis Aristau

